

Abschied

Mit einem Eltern-Kind-Fest und anschließender Übernachtung in der Schule nahmen Frau Dülfer und die Kinder der Klasse 4 Abschied von der Grundschule Langenstein.



Auch ein buntes Programm mit Tanz, Liedern und Sketchen wurde den Besuchern geboten...



Eine echte Überraschung waren die Sketche, die die Jungen und Mädchen in Eigenregie eingeübt hatten...



Natürlich wurden auch liebevoll gestaltete Geschenke ausgepackt...



Abschied von einer schönen Schulzeit - da waren sich alle mit ein wenig Wehmut einig - aber die gehört auch dazu!